
年 月 日

（１）概要

（２）議事

メリットがある。又、那須2の職員デイサービスの職員はワンランドの社員でもある為情報共有等、連携が図りやすい。

山下　里美様　(那須町地域包括)

･Ｑ.外部研修や内部研修はどの様に実施されているか。⇒Ａ.コロナ禍になってから外部研修はあまり参加できて

いないが、前年度外部研修に参加した職員もいた。内部研修については各事業所研修内容に沿った動画を各自

視聴し報告書を提出している。その他にも難病についての知識を深める為資料等を準備し事業所内で話し合いの

場を設けたりしている。

･今後もケアマネ、ご家族、ご利用者に関する関係各所への情報共有をお願いします。

石井　悦子　(ひろばの家･那須1　ハウス長)

･現在は那須1からデイサービスを利用する方はいないが、今後利用する日が来ると思うので連携を図っていきたい。

･那須2の利用者が多く職員が何度も送迎を行い、大変だとは思うが天気の良い日は歩いて行ける程近いという

･内部研修の内容は運営推進会議1回目の時に、今年度はこの内容で実施しますとお伝えいただければ良い。

◎サービス向上の為、利用者アンケートを実施しその結果を報告した。

【意見交換、その他】

渡邊 昭一様　(夕狩り地区民生委員)

・ヒヤリハット報告書について…同じ利用者でヒヤリハット報告が続いている。十分注意してケアにあたってほしい。

･この敷地(まちづくり広場全体)の雑草が生い茂り景観が良くない。周辺の環境整備が必要と思われる。

足助　佳代子様　(那須町保健福祉課)

･ヒヤリハット報告が詳しく書かれていてとても良い。職員の皆さんが記入、報告できる事は職場内の風通しが良く、

改善しようという取り組みができている。

･今年度から入浴介助加算を取っている事業所は入浴の研修が必須となっている。

◎ヒヤリハット、事故報告については高橋(生活相談員)より報告を行った。

開催日時 　　令和 6 年 8 月 26 日 ( 月 )　13：30～14：30

場　所 　　那須まちづくり広場　ホールB

出席者

池沢麻美(あい・デイサービス那須　管理者)、高橋貴子(生活相談員)、橋本善一(ワンランド(株)
代表取締役)、石井悦子(ひろばの家・那須1 
ハウス長)、伊藤美穂様(ご家族代表)、宮崎千英子様(利用者代表)、　　渡邊昭一様(民生委員)、
足助佳代子様(那須町保健福祉課 介護保険係長)、山下里美様(那須町地域包括 
主任介護支援専門員)

議　　題

(1)ご利用状況報告　(2)活動、行事報告　(3)ヒヤリハット、事故報告　(4)アンケート結果報告、意見交換

議事内容

◎利用状況、活動報告については池沢(管理者)より配布した資料を基に報告を行った。
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年 月 日

（１）概要

（２）議事

･食事は校舎内のカフェ厨房で作っている為、行事食やその他の食事についての相談が直ぐできる。

伊藤　美穂様　(ご家族代表)

･いつも細やかな介護をしていただきありがたく思っている。利用している母も落ち着いて過ごす事ができている。

･今後も那須2との連携を図り、繋がりのあるケアをしてほしい。

橋本　善一　(ワンランド(株)代表取締役)

･進行性の難病の利用者のヒヤリハットが何件か出ていて、身体の状態変化が著しいが気を付けて対応して

いくしかない。

次回予定 　　令和 6 年度第 2 回運営推進会議　令和 7 年 2 月　開催予定

議事内容

開催日時 　　令和 6 年 8 月 26 日 ( 月 )　13：30～14：30

場　所

出席者
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